

BREVES

CEDIDA



TRABAJÓ SAG Y ÑACURUTÚ.

Dos pudúes retornan a su hábitat natural en sector rural de Hualqui

● Dos ejemplares de pudú fueron reinsertados en su hábitat natural, en un sector rural de la comuna de Hualqui, por funcionarios/as del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Biobío y voluntarios del Centro de Rescate Ñacurutú de Coliumo, Tomé, luego de permanecer un período de cuatro meses de recuperación de las lesiones que presentaban al momento de su rescate, las que serían atribuibles a ataque de perros. Acción fue exitosa.